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平成２５年度第２回公立大学法人熊本県立大学教育研究会議 議事録  

 

日 時：平成２５年５月１３日（月）１３時００分～１３時５０分 

場 所：熊本県立大学大会議室 

出 席：学長      古賀 実 

副学長      半藤 英明 

事務局長           岡本 哲夫 

文学部長     山田 俊 

環境共生学部長     堤  裕昭 

総合管理学部長     松尾 隆 

地域連携・研究推進ｾﾝﾀｰ長   松添 直隆 

学術情報ﾒﾃﾞｨｱｾﾝﾀｰ長    三浦 章 

環境共生学研究科長    北原 昭男 

熊本県公立高等学校長会会長  中西 眞也 

 熊本日日新聞社新聞博物館長  平野 有益 

 昭和女子大学大学院特任教授  渡辺 満利子  

事務局：田代事務局次長、元島教務入試課長、安達学生支援課長、花村企画調整室長、福

永総務課長、前田地域連携・研究推進ｾﾝﾀｰ事務長、教務入試課阿蘇品班長、総務

課山瀬班長 

 

１ 開会（進行：田代次長） 

  

２ 学長挨拶 

   

３ 議事（議長：古賀学長）  

（１）審議事項 

 ① 名誉教授称号授与について 

 事務局総務課から、資料１－１に基づき、「今年度の名誉教授称号の授与については、

『熊本県立大学名誉教授称号授与規程』及び『熊本県立大学名誉教授称号授与に関する

申し合わせ』の規定に基づき、平成２４年度に退職された元文学部教授 田中宏尚氏、元

環境共生学部教授 篠原亮太氏及び元総合管理学部教授 渡邊榮文氏が該当している。規

定において、教育研究会議の選考を経て授与することになっている。」との説明があっ

た。 

 続いて、各学部長から資料１－２に基づき説明があった。文学部長から、「田中先生

は、本学教授としての在職期間は１７年であるが、授与規程第４条に基づき通算した場

合、２５年を超えること、また功績も多く、本学名誉教授称号授与の基準を満たしてお

り、推薦した。」との説明があった。環境共生学部長から、「篠原先生は、本学教授と

しての在職期間は１４年であるが、地域連携センター長を３年務めていること、また功
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績も多く、本学名誉教授称号授与の基準を満たしており、推薦した。」との説明があっ

た。総合管理学部長から、「渡邊先生は、本学教授としての在職期間は１９年であるが、

授与規程第４条に基づき通算した場合、２８年を超えること、また、総合管理学部長及

びアドミニストレーション研究科長を２年務め、功績も多く、本学名誉教授称号授与の

基準を満たしており、推薦した。」との説明があった。 

  審議の結果、案のとおり承認した。 

 

 ② 特任教授の任用について 

  事務局地域連携・研究推進センター事務長から、資料２－１、２－２に基づき、「元環

境共生学部教授 篠原亮太氏について、これまでの本学における教育研究の経験を生かし

ていただき、包括協定を締結している水俣市の環境大学院構想をはじめとする水俣芦北

地域と大学の連携策について、総合的な検討及び調整役として、特任教授として任用し

たい。」との説明があった。 

審議の結果、案のとおり承認した。 

 

 ③ 平成２６年度編入学等試験の実施方針について 

  事務局教務入試課から、資料３に基づき「編入学等試験は、定員に余裕があるときに

実施し、基本的に入学予定となる学年の在学生数が、入学定員の１１０％を超えないこ

とを確認し実施しているところである。入学試験委員会で検討したところ、今年度、環

境共生学部環境資源学科において実施することとした。原則として３年次編入学者・転

入学者を対象とする試験を、特別選抜と同日程である１２月１日（日）、募集人員は若

干名で、小論文、数学・物理・化学、生物の中から２科目、面接並びに単位認定審査を

含む書類審査の結果を総合して実施したいので、ご審議いただきたい。」との説明があ

った。 

  審議の結果、案のとおり承認した。 

 

 

（２）報告事項 

① 第２７回管理栄養士国家試験結果について 

  環境共生学部長から、資料４に基づき、「本学の結果については、新卒４２名の受験者

に対し３０名の合格。合格率は７１．４％であった。また、全国の新卒合格率８２．７％

を大きく下回り、本学始まって以来の最悪の結果ではないかと思われる。学科教員は真

摯に反省し、早急に指導体制を見直し、次年度以降このような結果にならないように、

学部として教育体制を再構築する。」の報告があった。 

 

② 科学研究費補助金の採択状況等について 

 事務局地域連携・研究推進センター事務長から、資料５に基づき、「平成２５年度の科

学研究費補助金は、昨年度より２件増加の６９件の応募で、昨年同様、応募率（（応募し
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た教員数）/（当該年度の応募可能な教員数））は９７％と高いものであった。新規応募

分の採択件数は昨年より２件減の９件であるが、金額は増加し１，７９０万円となって

いる。今後は、採択率向上に向けた検討が必要となる。」との報告があった。 

 

４ その他 

 次回日程  平成２５年度第３回 ６月１７日（月）午後１時～ 本部棟２階大会議室 

 

５ 閉 会  


